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Résumé : L’ONU donne aux ONG un embryon de personnalité juridique 
internationale. Elles agissent sur la base de critères humanitaires, 
religieux, politiques, écologiques, économiques, sportifs. Elles ont une 
personnalité juridique qui dépend d’abord des Etats dans lesquels elles 
agissent. Elles exercent une influence grandissante à tous les échelons de 
la société, du niveau local à l’international. Elles s’opposent à la 
dégradation des rapports démocratiques et de l’environnement, aux 
institutions financières et aux inégalités sociales. Elles sont financées sur 
projet par des organisations internationales, des dons, de l’action 
bénévole des membres, etc. 
 
The UN gives NGOs an embryo of international legal personality. They act 
on the basis of humanitarian, religious, political, ecological, economic and 
sporting criteria. They have a legal personality that depends first of all on 
the States in which they act. They exert a growing influence at all levels of 
society, from the local to the international level. They oppose the 
degradation of democratic relations and the environment, financial 
institutions and social inequalities. They are financed on a project-by-
project basis by international organizations; they receive donations and 
voluntary action by members, etc.  
 
Mots clés : ONG, Humanitaire, paix, démocratie, environnement, 
pauvreté, santé publique 
NGOs, Humanitarian, peace, democracy, environment, poverty, public 
health 
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